



## ACUERDO de COLABORACIÓN entre las Cajas Rurales de Castilla y León y URCACYL

La entidad Unión Regional de Cajas Rurales de Castilla y León ha firmado recientemente un convenio de colaboración con Urcacyl, al objeto de prestarse apoyo en sus respectivas actividades empresariales, financieras y sociales.

La Unión Regional de Cajas Rurales de Castilla y León asocia a las Cajas Rurales de Zamora, Soria, Salamanca y Caja Viva Caja Rural (Caja Rural de Burgos, Segovia, Fuentepelayo y Castellidans). Estas Cajas Rurales son cercanas, sólidas y solventes, tienen una fuerte presencia en el medio rural y su modelo de negocio está firmemente arraigado al territorio, dando respuesta a las necesidades de cada tipo de cliente y de cada socio, que trabaja con las premisas de prudencia, y sostenibilidad propias del cooperativismo.

Con este convenio se pretenden promocionar los productos de las cooperativas, mediante la colaboración en la organización de diferentes eventos, tales como los **Premios Manojó**, concurso nacional de vinos de bodegas Cooperativas organizado los años pares, o la elaboración en los años impares del **Catálogo** con los **Productos Agroalimentarios** de las cooperativas de Castilla y León.

El Convenio se enmarca dentro de las buenas relaciones existentes entre estas instituciones de carácter cooperativo, entre las que históricamente ha existido una gran colaboración en la celebración de Congresos, seminarios y eventos empresariales de todo tipo.

Más información en:

<http://www.ruralvia.com/cms/estatico/rvia/grupo/ruralvia/es/particulares/index.html>